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 PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
DE L’ÉCOLE PRIMAIRE DE SAINT-SAUVEUR 
 
 
Réunion tenue le 14 octobre, à Saint-Sauveur en visioconférence 
 
 
Personnes présentes : 
Barbeau, Martin – président 
Queneville-Éthier, Justine – vice-présidente 
Balas, Annabelle - parent 
Lépine, Susie – membre du personnel 
Séguin, Mélissa – membre du personnel 
Fortier, Marie-Ève – membre du personnel 
Lamoureux, Annie – parent 
Corbeil, Simon – parent 
Breton, Marjolaine – parent 
Pouliot, Valérie – parent 
Travaillaud, Julie – membre du personnel 
Dann, Wendy – membre du personnel 
Girard-Karajah, Samia – parent 
Duplessis, Nadia – membre du personnel 
Soucy, Josée – secrétaire 
Legault, Sylvie – représentante de la communauté 
 
Était aussi présente : 
Pipon, Stéphane – directeur 
 
Personnes absentes : 
 

 

    

 

 

1.0 ACCUEIL ET MOT DE BIENVENUE  

 
2.0 NOMINATION DU SECRÉTAIRE 

 
3.0 PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 
4.0 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 14 OCTOBRE 2021 
 

 

CEE 2021-2022-01 
 
 
 
 
 
CEE 2021-2022-02 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Wendy Dann 
 
D’ADOPTER l’ordre du jour du 14 OCTOBRE 2021 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
5.0 ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 15 JUIN 2021 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Julie Travaillaud 
 
D’ADOPTER le procès-verbal du 15 JUIN 2021 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

5.1 Point de suivi en lien avec le procès-verbal du 1 juin 2021 
 

5.2 LE TROTTI BUS :  
 

Avec la Covid, le projet a été mis sur la glace. Il faudrait voir avec les consignes sanitaires si 
cela est favorable ou défavorable. 

 
5.3DÉBARCADÈRE DE MARIE-ROSE 
 

Voir varia 
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CEE 2021-2022-03 
 
 
 
 
CEE 2021-2022-04 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

5.4-SIGNET : 
 

M. Pipon nous parle qu’il est en contact avec un parent qui a fait les signets. Le croquis sera 
présenté à la prochaine assemblée générale des enseignants. Par la suite nous allons faire un 
lancement officiel. 
 

6.0 PRÉSENTAION DES MEMBRES ET ADRESSES COURRIEL 
M. Barbeau demande l’autorisation de publier aux trois nouveaux parents leur adresse 
internet. Les trois parents sont d’accord.  
Le président demande de prendre 1 minute pour chacun de nous pour se présenter. 
 

7.0 QUESTION DU PUBLIC 
 

Aucune question 
 

8.0 POSTURE CÉ, CP,CA 
 
M, Barbeau explique le fonctionnement et la posture de chacune de ces instances. 
 

9.0 Élection à la présidence et de la vice-présidence du CÉ 
 
Madame Justine Queneville-Éthier, dépose sa candidature au poste de présidente. 
Annabelle Ballas appuie la candidature de Justine Queneville-Éthier. 
 
Mme Justine Queneville-Éthier est élue comme présidente. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
M.Barbeau dépose sa candidature au poste de vice-président. 
Annie Lamoureux seconde la candidature de Martin Barbeau. 
 
 M. Martin Barbeau est élu comme vice- président. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

10.0 REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 

Justine Queneville-Éthier nous expose les points importants qui sont sortis de cette rencontre : 
Rapport du coroner face à l’accident à la PDM. L’école secondaire a été sécurisée. 
Élection sur le comité EHDAA ; 

 
11.0 INFORMATION DE LA DIRECTION 

11.1 Projet éducatif 
 

Nous sommes une école SCP. Il y a eu une rencontre du comité SCP de l’écolele 13 octobre 
dernier. Nous voulons raviver les interventions SCP au pavillon De la Vallée par des 
thématiques, des rappels des points statutaires.  Pour le pavillon Marie Rose, ces éléments 
sont déjà en place. 
 

11.2 Projet d’anglais 
 

À partir de fin octobre début novembre M Pipon et Mme Marie-Claude Bertrand 
commenceront à travailler sur ce projet. Marie-Claude sera libérée pour travailler sur des 
capsules que des profs du préscolaire pourront visionner. 
 
Être actif 60 minutes par jour. Nous voulons essayer d’exploiter le terrain naturel ex le ski par 
le volet plein air déjà en place dans les cours d’éducation physique.  Un travail sera aussi 
opéré pour donner une couleur à notre slogan active ta vie. 
 
 

11.2 Suivi budgétaire 
 

M. Pipon nous présente le budget. Il nous explique que la situation budgétaire pour l’année 
scolaire en cours. Nous sommes en redressement financier. Nous sommes en déficit de 
91316$.  Le plan est un remboursement de ce déficit sur 3 ans. Nous ne sommes toutefois 
pas dans une situation de tutelle.  En effet, en rapport au budget de dépenses, notre déficit 
est dans les paramètres acceptés par les règles du centre de services scolaire. 
À chaque rencontre, Stéphane nous fera une mise à jour du budget.  
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CEE 2021-2022-05 
 
 
 
 
 
 
 
 
CEE 2021-2022-06 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CEE 2021-2022-07 
 
 

11.3 Suivi Covid 
M. Pipon nous explique qu’il y a eu seulement 1 cas positif, mais l’élève n’a pas fréquenté 
l’école pendant sa contagion. Il n’y a présentement aucune classe de fermée. Les tests 
rapides on fait leurs entrés dans l’école. 

 
 

12.0 Divulgation des renseignements personnels et déclaration des intérêts 

La présidente demande aux membres de remplir et retourner votre formulaire à Stéphane. 
 
13.0 Règles de régie interne 

Nous les avons tous reçues. 
Nous nous invitons à en prendre connaissance. 

 

14.0 Proposition du calendrier des rencontres 

- 14 octobre 2021 
- 2 décembre 2021 
- 3 février 2022 
- 31 mars 2021 
- 5 mai 2022 
- 9 juin 2022 
 

18h30 en Meet et 19h00 en présentiel 

 

IL EST PROPOSÉ par Annie Lamoureux 
 
D’ADOPTER      le calendrier des rencontres 2021-2022. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
15.0- Varia 
 
15.1 Débarcadère Marie Rose 
 

Nous sommes revenus à la procédure de l’an passé pour des raisons de sécurité.   
Les RM sont venues inspecter l’environnement de Marie Rose.  Une firme spécialisée en 
aménagement urbain sera d’ailleurs déléguée afin de nous conseiller sur une organisation efficace 
et sécuritaire.  
 

15.2 Plein air accompagnement parent 
 

Julie Travaillaud dit continuer d’utiliser le plein air.  
Oui nous prévoyons sortir pour le plein air 
Nous avons des classes qui le font déjà en allant marcher dans le Cap Molson. 
Sylvie Legault nous parle des activités. 
 

15.3 OPP 
 
Wendy pose ses questions et nous présente ses projets. 
Faire des rencontres d’OPP et présenter des projets pour que le CÉE accepte. 
 
15.4 Transmettre des informations par la représente de la communauté 
 

Sylvie Legault nous parle de la nouvelle patinoire. 
Faire attention à la construction jusqu’au début novembre. 
Elle pense que nous aurons accès au chalet pour le patin. 

 
16.0 LEVEE DE L’ASSEMBLÉE 
 
IL EST PROPOSÉ par Wendy Dann, de lever la séance, l’ordre du jour étant épuisé. 
Il est 20h25 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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Stéphane Pipon  Justine Queneville-Éthier 
Direction de l’école                                                       Présidente 

   

   

 


